



医療法人DIC 宇都宮セントラルクリニック

アフターコロナを CBD・MSC-CM で乗り切る

理事/放射線専門医

佐藤 俊彦

profile

1985年 福島県立医科大学卒業
1987年 日本医科大学第一病院 放射線科
1989年 獨協医科大学付属病院 放射線科
1993年 鶯谷病院 副院長
獨協医大非常勤講師
1997年 宇都宮セントラルクリニック
(現)DIC宇都宮セントラルクリニック
設立 代表就任

(現在)
医療法人DIC 宇都宮セントラルクリニック 理事
セントラルメディカルクラブ 顧問医
(株)AIIM JAPAN 代表取締役社長
メディカルリサーチ(株) 顧問
NPO法人野口医学研究所 専務理事
医療法人NIDC 理事長
NPO法人 ピンクリボンうつのみや 理事長
トマスジェファーソン大学 客員教授



新型コロナウイルスの感染者が減少傾向にある一方、感染による後遺症に悩む人たちが増えています。また因果関係は不明とされながら、現実としてワクチン接種後に亡くなった方や体质や体調の変化に戸惑う人たちがいることも事実です。このあたりを佐藤先生のお考えを交えながら、何か解決に向かうヒントがあればお聞かせください。

いま「ロング・コビッド(Long COVID)」と呼ばれる新型コロナウイルス感染症の後遺症が問題になっている。感染時の症状の重度軽度にかかわらず現れる可能性があり、若い世代の中にも1年以上続く後遺症に悩まされるケースが報告されているという。さらに最近ではワクチン接種後に現れる様々な身体の変調を受けて、「ワクチン後遺症」という言葉も広がり始めた。誰もが初めて経験するアフターコロナを乗り切るために何が必要か、宇都宮セントラルクリニックの佐藤俊彦医師に話を伺った。

監修 医療法人 DIC 宇都宮セントラルクリニック 佐藤 俊彦

ドイツでは12・3%まで下がつたことが報告されています。

実際にイギリスの公衆衛生庁が公表しているデータによると、ワクチンを接種した18歳未満の子供達は接種後に免疫が極端に上がっています。これはイコール心筋炎を起こしやすい状態です。現にいま私が相談を受けているのは、ワクチン接種後に基礎疾患が無いにもかかわらず、脳梗塞を発症した14歳のお子さんです。聞けば、ワクチンを3回打つていました。

反対に成人は50周目ぐらいまで免疫がぐっと下がり続けます。老人は特異的で、50週目くらいまで子供同様に免疫が上がり、しばらく経つと急速に下がっていきます。これはかなり強い反応が出るので高齢の身体では耐えられません。このような現象が分かってきました。

これらデータや背景から予測すると、ワクチン接種後は長期にわたり免疫低下に伴う様々な副作用が出てくる可能性があると、一部の研究者の間では言われています。では長期で見た場合、具体的にどういった症状が予想されるかと云うと、不妊とがん、狂牛病として騒がれました。脳組織がスpongiform状になる病気ですね。

アフターコロナは加齢に加え、自己免疫を抑えるワクチンを接種したことでも低

下した体内の免疫力を上げることが重要にならなくてきますね

人間がもともと持っている免疫力は、20歳未満では成人の4倍もあります。だからコロナ感染しても、未成年で重症化した人はほぼいません。ところが80歳を過ぎると、体内の自然免疫はほとんどなくなります。だから亡くなるのは80歳以上のお年寄りが多いです。

今後は成人になつたら自分で免疫機能を上げる努力が必要です。免疫を上げることによってこれから訪れるがん、それからヤコブ病、つまり認知症ですね。こういった免疫不全が引き起こす病気に対抗しなければなりません。

がんになるプロセスを説明すると、最初は「イニシエーション」から始まります。これは食事や呼吸で体内に取り込まれた発がん性物質が、直接DNAを傷つけることでその細胞はがん「もどき」の細胞になります。

次の段階は「プロモーション」といって、身体の修復機能によって排除されなかつた一部のがん「もどき」の細胞ががん細胞に変わります。ここで身体の修復機能を阻害するのが「活性酸素」です。そのため活性酸素が高い状態つまり身体が酸化しているが、それがさびている、人は、がんになりやすいと言われます。

最後は「プログレッション」で、がん免疫をすり抜けたごく少数のがん細胞が、目に見える形のがん細胞になります。仮にがん細胞ができても、体内的免疫機能がしっかりしていれば広がりません。免疫機能が弱いと、がん細胞は大きくなってしまいま

す。海外の論文でワクチンの副作用を接種後から短期(30日以内)・中期(1年以内)・長期(10年以内)に分けて、時系列に示したものがあります。短期で出るのは心筋炎と血栓症、そしてギランバレー症候群で、ヨーロッパではサッカー選手が百五十人亡くなりました。

海外の論文でワクチンの副作用を接種後から短期(30日以内)・中期(1年以内)・長期(10年以内)に分けて、時系列に示されたものがあります。短期で出るのは心筋炎と血栓症、そしてギランバレー症候群で、ヨーロッパではサッカー選手が百五十人亡くなりました。

中期では免疫低下と免疫不全が顕著になります。身体が加齢によって「さびる」のは、このSOD酵素が年齢とともに一直線に下がるからです。すると活性酸素が増えて細胞を傷つけるため、身体がさびるわけです。

例えばSOD酵素が70代で最低となり、体には酸をアルカリに変えるSOD酵素があります。身体が加齢によって「さびる」のは、このSOD酵素が年齢とともに一直線に下がるからです。すると活性酸素が増えて細胞を傷つけるため、身体がさびるわけです。

よって抗酸化と免疫を強くするためには、サプリメントで補うのが良いと思います。抗酸化サプリで代表的なものは水素のサプリ。さらに免疫機能を高めるのは、今は大麻に含まれる「CBD」があります。

大麻草から抽出される化学物質・CBD・カンナビジオールが自ら免疫を上げると話題になっています。どういったメカニズムで人体に作用するのでしょうか?

図..がん発症までの経緯



抗酸化と免疫を強くする

出典: がん発症までの経緯 [第7回] <https://gentosa-go.com/articles/-/40534/>

